

ORIENTATION DANS LE PARC DES BRIZEAUX

Nous sommes allés dans le parc des Brizeaux faire des jeux d'orientation.



Le jeu du bonhomme : une équipe cache les pièces du bonhomme, l'autre équipe les cherche et reconstitue le bonhomme.



Le jeu de découverte : Chaque petit groupe reçoit une photo. Il faut trouver l'endroit où se trouve la même photo et dessiner sur la feuille de route la forme qui s'y trouve.



La chasse aux pictogrammes : se promener en équipe et bien regarder dans l'espace d'évolution. Il faut trouver les pictogrammes, nommer les émotions ou les états, s'en souvenir et revenir à la table montrer les mêmes pictogrammes.

Le pique-nique (entre soleil et pluie...)



Le transport en bus :

